

**Essence:** Doux enfants, le Père est venu vous donner des biens illimités. Souvenez-vous d'un tel Baba aussi doux avec amour et vous deviendrez purs.

**Question:** Lorsque le temps de la destruction se rapprochera, quels en seront les signes ?

**Réponse:** Lorsque le temps de la destruction se rapprochera, tout le monde saura que :

1/ Notre Baba est là. 2/ Le nouveau monde est maintenant en train d'être établi et le vieux monde va être détruit. Beaucoup auront des visions. 3/ Les sannyasis et les rois recevront tous la connaissance. 4/ Lorsque les gens entendront que le Père illimité est là et que Lui seul peut donner et accorder le salut, beaucoup viendront. 5/ Beaucoup recevront ce message à travers les journaux. 6/ Vous, les enfants, continuerez à être conscients de l'âme. Vous resterez dans une joie au-delà des sens dans le souvenir du Père unique.

**Chanson:** Emmène-nous loin de ce monde de péchés vers un monde de repos et de confort.

Om shanti. Qui dit cela et à qui le dit-Il ? Aux enfants spirituels. Pourquoi Baba répète-t-Il sans cesse le mot "spirituel" ? Parce que vous, les âmes, vous devez maintenant rentrer à la maison. Plus tard, lorsque vous descendrez dans ce monde, il y aura du bonheur. Les âmes, vous avez reçu votre héritage de paix et de bonheur au cycle précédent également. Cet héritage se *répète* maintenant. Ce n'est que lorsque cela se *répète* que le cycle du monde peut se *répéter*. Tout se *répète*, n'est-ce pas ? Tout ce qui s'est produit dans le *passé* se *répètera* à nouveau. En fait, même une pièce de théâtre se *répète* mais il peut y avoir quelques *changements*. S'ils oublient leur texte, ils peuvent inventer autre chose et le dire. Cependant, ceci est appelé un film dans lequel il ne peut y avoir aucun *changement*. Ce drama est éternellement prédestiné. Cette pièce-là (de théâtre) ne peut pas être appelée prédestinée. En comprenant ce *drama*, vous êtes aussi capables de comprendre ce drama-là. Les enfants, vous comprenez que toutes les pièces que vous voyez en ce moment sont fausses. Rien de ce que vous voyez à l'âge de fer n'existera à l'âge d'or. Tout ce qui s'est produit à l'âge d'or ne se reproduira qu'à l'âge d'or. Ces pièces limitées existeront sur le chemin de la dévotion. Les choses qui existent sur le chemin de la dévotion n'existeront ni sur le chemin de la connaissance ni à l'âge d'or. Vous êtes en train de recevoir votre héritage du Père illimité. Baba a expliqué que vous recevez un héritage de votre père de ce monde et l'autre héritage de votre Père parlokik mais vous ne recevez aucun héritage du père alokik. Lui-même reçoit un héritage de l'Unique. Ce n'est que grâce à celui-ci que le Père illimité vous donne la *propriété* du nouveau monde. Il vous *adopte* à travers lui et c'est pourquoi on l'appelle aussi un père. Sur le chemin de la dévotion, ils se souviennent de leur père de ce monde et du Père parlokik. On ne se souvient pas de ce père alokik parce qu'on ne reçoit aucun héritage de lui. Le mot "père" est correct mais même Brahma fait partie de la création. La création reçoit un héritage du Créateur. Shiv Baba vous a *créés*. Il a également *créé* Brahma. On reçoit un héritage du Créateur, l'Unique qui est le Père illimité. Brahma a-t-il un héritage illimité ? Le Père est ici pour expliquer à travers celui-ci que lui aussi (Brahma) reçoit un héritage. Cela ne signifie pas qu'il obtient son héritage et qu'il vous le donne. Le Père dit : Vous ne devez même pas vous souvenir de celui-ci. Vous recevez cette *propriété* du Père illimité. Vous recevez un héritage limité de votre père limité et un héritage illimité du Père parlokik. Les deux sont *réservés*. Vous comprenez que vous recevez un héritage de Shiv Baba mais quel héritage diriez-vous que vous recevez de Brahma ? Cette *propriété* entre dans votre intellect, n'est-ce pas ? Vous recevez cette souveraineté illimitée de l'Unique. Il est le Baba le plus élevé. Celui-ci dit : Ne vous souvenez pas de moi ! Je n'ai aucun *bien* qui puisse vous revenir. Souvenez-vous de l'Unique de qui

vous allez recevoir les *biens*. Il dit : Souvenez-vous constamment de Moi seul ! Il y a tant de batailles à propos des *biens* d'un père physique. Ici, il n'est pas question de batailles. Si vous ne vous souvenez pas du Père, *automatiquement* vous ne recevrez pas d'héritage illimité. Le Père dit : Considérez que vous êtes des âmes. Il dit même à ce véhicule : Considérez que tu es une âme, souviens-toi de Moi et tu recevras la souveraineté du monde. C'est ce que l'on appelle le pèlerinage du souvenir. Renoncez à toutes vos relations corporelles et considérez que vous êtes des âmes sans corps. Cela requiert des efforts. Il faut faire des efforts pour étudier. Grâce à ce pèlerinage du souvenir, d'impurs vous devenez purs. Ces gens vont dans des pèlerinages physiques. Ici, c'est le pèlerinage de l'âme. C'est votre pèlerinage vers la demeure suprême. Personne ne peut aller dans la demeure suprême, dans la terre de la libération sans faire cet effort. Seuls ceux qui restent très bien dans le souvenir sont capables d'aller là-bas. Ils sont ceux qui obtiendront un statut élevé. Tout le monde rentrera à la maison. Cependant, parce qu'ils sont impurs, ils ne cessent d'appeler. L'âme se souvient. C'est l'âme qui mange et qui boit. Soyez conscients de l'âme ! C'est le seul effort que vous ayez à faire en ce moment. Vous ne recevrez rien sans faire d'effort. C'est très facile. Cependant, Maya ne cesse de créer des *oppositions*. Lorsque quelqu'un est fortuné (chanceux), il s'engage très rapidement dans cette voie. Certains viendront encore plus tard. Lorsqu'ils comprennent très bien, ils disent : maintenant nous allons rester occupés dans ce pèlerinage spirituel. S'ils s'y impliquent de façon intense, ils peuvent figurer parmi les premiers. Même en vivant à la maison avec leur famille, ils comprendront que c'est une chose très bien et très *juste* de se considérer comme étant une âme et de se souvenir du Père purificateur. Lorsque vous suivez les ordres du Père, vous pouvez devenir purs. Vous deviendrez assurément cela. C'est une question d'efforts. C'est très facile. Sur le chemin de la dévotion, il y a beaucoup de *difficultés*. Ici, vous comprenez que vous devez retourner à Baba. Puis, vous irez là-bas (l'âge d'or) et vous serez insérés dans le chapelet de Vishnu. Pensez simplement à tous ces chapelets ! Il y a le chapelet de Brahma, le chapelet de Vishnu et le chapelet de Rudra. Celui-ci est le premier à venir dans le nouveau monde. Tous les autres viennent plus tard, c'est-à-dire qu'ils sont insérés plus tard. Quel est le clan le plus élevé ? Vous pouvez répondre : Le clan de Vishnu. A l'origine, vous apparteniez au clan de Vishnu et ensuite, vous avez fait partie du clan guerrier. Puis, les arbres généalogiques sont apparus. Vous pouvez comprendre à partir de cette connaissance comment les arbres généalogiques sont créés. Le chapelet de Rudra est tout d'abord créé. C'est l'arbre généalogique le plus élevé. Baba a expliqué que c'est votre clan le plus élevé. Vous comprenez également que le monde entier recevra assurément le message. Certains disent : Dieu est assurément venu quelque part mais nous ne pouvons pas dire où. Finalement tout le monde le saura. Cela sera imprimé dans les journaux. Pour le moment, ils en impriment très peu. Tout le monde ne lit pas le même journal. Bien sûr, ils peuvent être lus dans les bibliothèques. Certains lisent même trois ou quatre journaux différents. D'autres n'en lisent aucun. Tout le monde doit savoir que Baba est là. Quand le temps de la destruction se rapprochera, ils sauront que le nouveau monde est en train d'être établi et que le vieux monde va être détruit. Il est possible que beaucoup aient des visions. Vous devez également donner cette connaissance aux sannyasis ainsi qu'aux rois. Nombreux sont ceux qui recevront ce message. Lorsqu'ils entendront que le Père illimité est là et qu'Il accorde le salut, beaucoup viendront. Pour le moment, rien de ce à quoi vous croyez n'est imprimé dans les journaux officiellement. Certains voudront en savoir plus. Les enfants, vous comprenez que vous établissez l'âge d'or en suivant shrimat. C'est votre nouvelle *mission*. Vous êtes les membres de Dieu de la *mission* de Dieu, tout comme les *Chrétiens* deviennent les membres de la *mission Chrétienne*. Vous êtes les associés de Dieu et c'est pourquoi l'on se souvient que si on veut savoir quelque chose à propos de la joie au-delà des sens, on doit demander aux gopes et aux gopis qui sont devenus conscients de l'âme. Souvenez-vous du Père unique et de personne d'autre. Seul le Père unique enseigne ce Raja Yoga. Il est le Dieu de la Gîta. On

devrait donner ce message ou une invitation du Père à tout le monde. Toutes les autres choses sont des décos de la connaissance. Toutes les images sont les décos de la connaissance, non de la dévotion. Le Père les a créées pour expliquer aux gens. Toutes ces images disparaîtront et il ne restera que la connaissance dans l'âme. Le Père a cette connaissance et c'est aussi enregistré dans le *drama*. Vous êtes *passés* par le chemin de la dévotion, et vous êtes maintenant sur le chemin de la connaissance. Vous, les âmes, vous comprenez que vous êtes en train de jouer le *rôle* qui est en vous. Il est enregistré pour nous, afin d'étudier une fois encore le Raja Yoga avec le Père. Seul le Père vient nous donner cette *connaissance*. Elle est enregistrée dans l'âme. Lorsque vous arriverez là-bas, le *rôle* du nouveau monde se *répètera*. Vous comprenez maintenant l'*enregistrement* entier de l'âme du début à la fin et ensuite, tout ceci prendra fin. Même le *rôle* du chemin de la dévotion s'achèvera. Puis, quelles que soient les *scènes* que vous avez jouées à l'âge d'or, vous les rejouerez. Le Père ne vous dit pas ce qui se passera. Tout ce qui s'est passé arrivera de nouveau. Vous comprenez que l'âge d'or est le nouveau monde. Tout, là-bas, sera totalement neuf et satopradhan. Tout sera bon marché. Tout ce qui s'est produit au cycle précédent se reproduira. Vous pouvez voir à quel point le bonheur de Lakshmi et Narayan est immense. Ils avaient tant de diamants et de joyaux, tant de richesses etc. Lorsque vous possédez des biens, vous avez également du bonheur. Vous pourriez comparer cela aux richesses d'ici mais il n'y a aucune comparaison. Tout ce qui appartient à ce monde, ici, sera oublié là-bas. Ce sont de nouveaux aspects que seul le Père explique aux enfants. Tout d'abord les âmes doivent aller là-bas (le monde des âmes) où toute activité cesse. Tous les comptes karmiques sont réglés. L'*enregistrement* s'achève. L'*enregistrement* de celui-ci est très long. Ils disent : Alors, dans ce cas, les âmes devraient être très grandes ! Mais non. Des âmes si minuscules ont un *rôle* de 84 vies enregistré en elles. Les âmes sont impérissables. On ne peut qu'appeler cela la *merveille* de la nature. Il ne peut rien exister d'aussi étonnant que cela. On dit de Baba qu'Il reste au repos durant les âges d'or et d'argent tandis que vous jouez un *rôle all-rounder* (qui fait tout le tour du cycle). Vous avez le *rôle* le plus long. Par conséquent, le Père vous donne un héritage élevé. Il dit : Vous prenez 84 naissances. Mon *rôle* est tel que personne d'autre ne peut le jouer. C'est une chose *merveilleuse*. C'est *étonnant* la façon dont le Père est ici pour expliquer aux âmes. Les âmes ne sont ni *masculines* ni *féminines*. C'est lorsqu'une âme adopte un corps que l'on dit que celui-ci est *masculin* ou *féminin*. Toutes les âmes sont des enfants et donc, elles sont frères. Pour obtenir votre héritage, vous devez absolument être des frères. Les âmes sont les fils du Père. Vous obtenez votre héritage auprès du Père, de ce fait, on dit que vous êtes "*masculines*". Toutes les âmes ont le droit de prétendre à l'héritage du Père. Pour cela, vous devez vous souvenir du Père. Considérez que vous êtes des âmes. Nous sommes tous *frères*. Une âme est une âme. Les âmes ne changent jamais mais parfois elles prennent un corps *masculin* et parfois un corps *féminin*. Ce sont des sujets très intéressants, qui doivent être compris. Personne d'autre ne peut les aborder. Les autres ne peuvent entendre cela que venant du Père ou de vous. Le Père n'explique qu'à vous les enfants. Au début, Il rencontrait et parlait à chacun. Progressivement, viendra un temps où Il ne parlera plus à personne. On dit "*Le fils montre le Père*". Les enfants, vous devez enseigner aux autres. Vous servez beaucoup de monde et vous les amenez ici. Baba comprend que vous en rendez beaucoup semblables à vous-mêmes et que vous les amenez ici. Celui-ci deviendra un grand roi. Celui-là deviendra un petit roi. Vous êtes l'armée spirituelle qui libère chacun des chaînes de Ravan et vous les amenez dans votre *mission*. Vous recevez un fruit en fonction du *service* que vous faites. Ceux qui ont accompli beaucoup de dévotion deviendront intelligents et obtiendront leur héritage. C'est une étude. Si vous n'étudiez pas bien, vous *échouez*. Cette étude est très simple. C'est facile de comprendre et aussi d'expliquer. Il n'est pas question de la moindre *difficulté*. Cependant, un royaume est en train d'être

établi et tout le monde est nécessaire. Vous devez faire des efforts pour obtenir un statut élevé. Vous devez être *transférés* de la terre de la mort vers la terre de l'immortalité. Plus vous étudierez et plus vous recevrez un statut élevé dans la terre de l'immortalité. Vous devez aussi aimer le Père parce qu'il est le plus beau de tous. Il est l'Océan d'Amour. Vous ne pouvez pas tous avoir le même amour. Certains se souviennent de Lui et certains ne se souviennent pas du tout de Lui ! Certains ont l'ivresse d'expliquer aux autres. C'est une immense *tentation*. Vous pouvez dire à tous que c'est une *université*. C'est une étude *spirituelle*. De telles images ne sont montrées dans aucune autre *école*. Jour après jour, beaucoup plus d'images continueront à paraître de sorte que les gens comprendront tout, simplement en les regardant. Le poster de l'escalier est très bien. Cependant, une personne n'appartenant pas au clan des déités ne comprendra rien. Ceux qui font partie de ce clan seront touchés par la flèche. Ceux qui sont les feuilles de notre religion des déités viendront. Vous *sentirez* qu'ils écoutent avec beaucoup d'intérêt. Certains viendront et repartiront aussitôt. Jour après jour, Baba vous explique de nouvelles choses, les enfants. Vous devriez avoir beaucoup d'intérêt pour faire du *service*. Ceux qui restent occupés à faire du *service* sont assis sur le trône du cœur et seront également assis sur ce trône-là. Au fur et à mesure de vos progrès, vous aurez des visions de tout. Vous resterez dans ce bonheur. Il y aura beaucoup de cris de détresse dans le monde. Il y aura même des rivières de sang. Les courageux qui font du *service* ne mourront jamais de faim. Cependant, vous devez rester ici dans la simplicité. Vous recevrez le bonheur là-bas. Une kumari est faite pour rester dans la simplicité et ensuite lorsqu'elle part dans sa belle-famille, elle peut mettre tout ce qu'elle veut. Vous partez aussi dans la maison de votre belle-famille donc, vous devriez avoir cette ivresse. C'est la terre du bonheur. Achcha.

Aux plus doux des enfants bien aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

#### **Essence pour la dharna:**

1. Afin d'être insérés dans le chapelet, soyez conscients de l'âme et restez sur le pèlerinage du souvenir avec une grande ferveur. Suivez les directives du Père et devenez purs.
2. Faites le *service* de rendre beaucoup d'autres semblables à vous-mêmes en leur donnant le message du Père. Vous devez vivre ici avec simplicité. Afin d'être capables de regarder les *scènes* finales des cris de détresse, vous devez devenir des guerriers courageux.

**Bénédiction:** : Puissiez-vous être de véritables *gérants* et faire l'expérience de la libération dans la vie en mettant fin à toute cage de servitude.

Tout lien des corps ou des relations est une cage. Lorsque vous remplirez vos devoirs familiaux en nom, sans attachement, vous serez alors considérés comme libres de tout lien. Ceux qui avancent en tant que *gérants* sont libres des liens. Si vous avez la conscience du « mien », c'est comme si vous étiez dans une cage. D'oiseaux en cage, vous êtes maintenant devenus des anges. Alors, ne laissez pas le moindre lien s'installer, pas même dans votre esprit. « Que puis-je faire ? Comment puis-je faire cela ? Je le veux, mais cela n'arrive pas. » Toutes ces pensées sont des liens de votre esprit. Lorsque vous êtes morts de votre vivant, tous vos liens disparaissent et vous devez simplement continuer à faire l'expérience de la libération dans la vie.

**Devise:** : Lorsque vous économisez vos pensées, votre temps et vos paroles sont automatiquement économisés aussi.

**\*\*\* OM SHANTI \*\*\***

**Signal Avyakt : Ayez maintenant le profond désir de devenir complet et karmateet.**

Être karmateet signifie être détaché et n'être touché par aucun lien du karma. Augmentez votre expérience dans ce domaine. Aucune action ne devrait vous toucher, alors ne vous laissez pas toucher, même par le résultat d'une tâche que vous avez accomplie. Continuez à faire l'expérience du détachement complet. C'est comme si quelqu'un d'autre vous avait inspiré à le faire et que vous l'avez simplement fait. Faites l'expérience du détachement même lorsque vous êtes l'instrument pour quelque chose. Quoi qu'il se soit passé, mettez-y un point final et détachez-vous.